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УМЕЛО И  Ш ИРЕ ПРИВЛЕИАТЬ 
ПРОФАНТИВ И  РАБОТЕ

О  МНОГОГРАННОЙ работе 
профсоюзные комитеты 

опираются на многочисленный 
актив: профгруппоргов, обще
ственных инспекторов, страхо
вых делегатов, культорганиза- 
торов, иа работу различных 
комиссий, которых на пред
приятиях города насчитывает
ся ни одна сотня.

В соответствии с решением 
декабрьского Пленума ЦК 
КПСС на предприятиях и в 
крупных цехах созданы по
стоянно действующие произ
водственные совещания. Эти 
совещания позволяют сочетать 
принципы единоначалия с осу
ществлением контроля снизу 
Они проводят свою работу 
при широком участии трудя
щихся и решают самые насущ
ные вопросы производствен
ной жизни. В этих условиях 
профсоюзным комитетам при
ходится вести работу с много
численным активом, распрост
ранять его хорошие начина
ния, помогать организовывать 
работу е массах.

Правильно понял решение 
декабрьского Пленума ЦК 
КПСС профсоюзный комитет 
Динасового завода. Он в сво
ей работе опирается на актив, 
систематически учит активи
стов .  общественников искус
ству профсоюзной работы. 
Только через организованные 
семинары здесь было обучено 
свыше 250 человек. Кроме то
го, с активом часто проводят
ся совещания и инструктажи.

К сожалению, этого нельзя 
сказать о завкоме Старотруб
ного завода. Его председатель 
тов. Кисоз работе с активом 
уделяет недостаточно внима
ния. Никакой учебы на заводе 
не организовано. Больше того, 
при проведении различных ме
роприятий, актив и даже чле
ны заводского комитета не 
инструктируются.

Члены заводского комитета 
тт. Волович и Рекова расска
зали о таких фактах.

Перед проведением собра
ний по проверке коллективно
го договора рабочей частью 
завкома был написан доклад 
и без всякого инструктажа и 
обсуждения вручен членам 
завкома. Много вопросов в 
этом тексте было неясно. Ра
зумеется, качество докладов

по готовым шпаргалкам было 
низкое, нужной активности на 
собраниях со стороны рабочих 
не было.

Председатель завкома тов. 
Кисов в решении ряда вопро
сов подменяет комиссии и ак
тив. Были такие случаи, когда 
комиссия соцстраха рекомен
довала путевки на курорты в 
соответствии с заключениями 
врачей одним рабочим, а тов. 
Кисов лично отменял эти ре
шения и выдавал их другим.

На завкоме не решаются 
важные вопросы, такие, как 
строительство и ремонт жилья. 
Не слушали в этом году отче
тов цеховых комитетов, а не
обходимость в этом была. 
Завком также не занимается 
обобщением и распростране
нием опыта работы профсоюз
ных активистов. О всех этих 
недочетах члены завкома не
однократно указывали тов. Ки- 
сову. Но он не сделал долж
ных выводов, работает по- 
старому, не считаясь с мнени
ем профсоюзного актива.

Сейчас перед профсоюзны
ми организациями во всю 
ширь стоит задача поднять 
свою роль в хозяйственном и 
культурном строительстве, вы
полнять те задачи, которые 
поставил перед ними декабрь
ский Пленум ЦК КПСС, ВЦСПС 
в решении о подготовке к 
XXI съезду КПСС и записаны 
в утвержденном Президиумом 
Верховного Совета СССР По
ложении о фабрично-завод
ских и местных комитетах 
профсоюзов.

Успешно выполнять свои 
обязанности профсоюзные ко
митеты могут в том случае, 
когда они будут опираться на 
широкий актив, а работа с 
людьми по своему содержа
нию не терпит казенщины. Ак
тиву требуется постоянная по
мощь и поддержка.

Долг, обязанность профсо
юзных комитетов —  позабо
титься о том. чтобы неустанно 
улучшать воспитание и обуче
ние кадров, умело привле
кать его к р.аботе, постоянно 
опираться на него, добивать
ся, чтобы тысячная армия 
профсоюзных активистов была 
использована для поднятия 
творческой активности трудя
щихся нашего города.

О б р а щ е н и е
КО ВСЕМ КОМ СОМОЛЬЦАМ, МОЛОДЕЖИ, Ш КОЛЬНИКАМ 

И ПИОНЕРАМ ПЕРВОУРАЛЬСКА
Дорогие товарищи!

Металлурги Свердловской области, включившись во Всесоюзное 
социалистическое соревнование за досрочное выполнение плана 
1958 года, взяли на себя обязательство выплавить 43 тысячи 
тонн стали и выпустить 40 тысяч тонн проката сверх годового 
плана.

Важнейшим сырьем для выплавки стали является металличе
ский лом-

Комсомольцы и молодежь города! Школьники и пионеры! При
мем активное участие в месячнике по сбору металлолома!

Для поощрения особо отличившихся комсомольских организа
ций в сборе лома утверждены премии:

Первая премия — 1 000 рублей, вторых две премии по 600 
рублей, третьих две премии по 400 рублей.

Для поощрения лучших сборщиков металлолома учреждены: 
первая премия — 300 рублей, вторых пять премий — по 200 
рублей, семь премий третьих — по 100 рублей.

Отличившиеся комсомольские организации и лучшие сборщики 
лома будут занесены в Книгу почета горкома комсомола и на го
родскую Доску почета в честь 40-летия ВЛКСМ.

Организуйте социалистическое соревнование за наибольшее ко
личество собранного лома! Горком комсомола.

N ЧS
В честь X X I  $ 

съезда партии  *

СЛОВО КОММУНИСТА
Известие о созыве внеочеред

ного съезда нашей партии меня 
обрадовало- Я знаю, что решения 
нашей партии направлены на 
развитие народного хозяйства, на 
расцвет нашей культуры, на ук
репление мира во всем мире. Вот 
почему я и одобряю решение 
Пленума. В честь съезда я ста
новлюсь на стахановскую вахту 
и беру вместе со своей бригадой 
повышенные обязательства: 

Перевезти в сорока тяжеловес
ных составах 10 тысяч тонн гру
за сверх нормы; сэкономить 30 
тонн угля; перевыполнить техни
ческую скороеть на 2 километра; 
довести среднесуточный пробег 
локомотива до 315 километров.

А. СТАРЧИКОВ, 
машинист локомотива 

станции Кузино.

Строители Пер- 
воур а л ь с к о г  о 
стройуправлен и я 
развернули борь
бу за выполнение 

социалистических 
обязательств, при
нятых в честь 41-й 
годовщины Вели
кого Октября. В 
этом соревнова
нии участвуют лю
ди всех профес
сий. Особенно го
рячая пора на 
участке жилстрой, 
где готовится к 
сдаче несколько 
домов.

На снимке: ка
менщик А, Е. 
КРАСИКОВ на 
кладке фундамен
тов новых домов.

Фото
А. Зиятдинова.

Впереди смена тов. Топтуна
Славными трудовыми делами отвечают трубоэлектросварщикй 

Старотрубного завода на решение Пленума ЦК КПСС о созыве вне
очередного XXI съезда Коммунистической партии.

—  Дело чести каждого советского человека достойно встретить 
XXI съезд Коммунистической партии, —  заявил И. П. Топтун.

Включившись в предоктябрьское соревнование, смена мастера 
тов- Топтуна завоевала первенство по результатам работы за ав
густ. Первенство она держит и сейчас, когда по всей етране раз
вертывается подготовка к съезду.

С. ЧИСТОВ.

Горняки обязуются...
Единодушно одобряя решение 

Пленума ЦК КПСС о созыве вне
очередного XXI съезда КПСС, 
коллектив Первоуральского рудо
управления готовит достойную 
встречу этому знаменательному 
событию.

На прошедших общецеховых 
собраниях горняки, подсчитав 
свои возможности, берут на се
бя предсъездовские обязательст
ва.

Труженики горного и транс
портного цехов обязуются вы
полнить годовой план по пере
возке пустой породы на двое су
ток раньше срока- Ко дню 41-й 
годовщины Октября дать сверх 
плана 25.000 тонн рудной мас
сы, 4.000 кубических метров 
вскрыши. Кроме производствен
ных показателей, коллективы це
хов решили оказать помощь ОРСу

в уборке картофеля с площади 
25 гектаров.

Слова горняков не расходятся 
с делом. Основные производст
венные показатели плана сентяб
ря перевыполняются. Уже убра
ны первые гектары картофеля.

Нет сомнения, что трудящиеся 
рудоуправления своим самоотвер
женным трудом и новыми успе
хами достойно встретят XXI съе*д 
Коммунистической партии Совет- 
ского Союза.

В. БЕРСЕНЕВ

В  стране ширится соревнование
Рабочие, инженерно-техниче

ские работники и служащ ие 
промышленных предприятий, 
транспорта, строек становятся 
на трудовую  вахту, в честь 
предстоящего внеочередного 
X X I  съезда партии, принима
ют повышенные социалистиче
ские обязательства.

Вы соких  производственных 
показателей добиваются в эти 
дни горняки Кизеловского 
угольного бассейна. Р яд  шахт 
сейчас заверш ает выполнение 
9-месячного задания. Выдаю т 
уголь в счет О ктября рабочие 
ш ахты  №  76 треста «Гремя- 
чинскуголь». Среднемесячная 
производительность труда ра

бочего по добыче угл я  превы 
сила плановую более чем  на 4 
тонны.

Д ружно разверты вается со
ревнование в честь X X I  съезда 
К П С С  в коллективе Ба л а кл а в 
ского рудоуправления имени 
Горького «Кр ы м » , снабжаю щ е
го ю ж н ую  металлургию  изве
стняками, а стройки —  строи
тельны м  щебнем. Н а  днях гор
няки  пересмотрели с целью 
увеличения свои социалистиче
ские обязательства. В  сентябре 
они добыли и отгрузили метал
лургам более 10 ты сяч  тонн из
вестняка сверх задания. Э то  их 
подарок съезду, (Т А С С ).

Крупным успехом ознамено
вали начало предсъездовской
вахты горняки Восточно-Казах
станского экономического райо-

КРУПНЫЙ УСПЕХ
на. Они досрочно, 12 сентября, 
завершили девятимесячную про
грамму добычи полиметалличе
ских руд. (ТАСС).

В О С Х О Ж Д Е Н И Е  С О В Е Т С К И Х  И  К И Т А Й С К И Х  
А Л Ь П И Н И С Т О В

О Ш , 16 сентября. (ТА С С ). 
Участники  советско-китайской 
экспедиции во главе с заслу
женным мастером спорта С С С Р  
Кириллом Кузьм ины м  успешно 
совершили первое восхождение 
на безымянную  вершину.

А льпинисты  проделали путь 
по небывалому марш руту. Ч то 

бы  достигнуть безымянной вер
ш ины, они дважды —  туда и 
обратно пересекли верш ину 
пика Ленина (7134 метра), не
ся  на себе все снаряжение и 
питание.

Этим  восхождением экспеди
ция закончила свою работу и 
возвращ ается в город Ош.

НОВЫЕ ВСЕСО Ю ЗНЫЕ 
РЕКОРДЫ ПО АВИАЦИОННЫМ 

ВИДАМ СПОРТА
Авиационная спортивная ко

миссия Центрального аэроклу
ба С С С Р  имени В . П . Чкалова  
утвердила несколько новых 
Всесою зных рекордов по авиа
ционным видам спорта. 9 а в 
густа в Свердловске спортсмен 
С. Киселев соверш ил дневной 
комбинированный пры ж ок с 
парашютом на точность призем
ления. Н а  двух пры ж ках  он 
показал средний результат 
приземления —  3 метра 7 сан 
тиметров от центра круга.

В  дневном пры ж ке  с высоты  
1500 метров выдаю щ егося ре
зультата  добились челябинсшге 
парашютисты —  И . Варлаков, 
И . Щ уки н  и Б . Лапин. И х  ре
зультат приземления 3 мет
ра 63 сантиметра от центра 
круга. Спортсменка из Киева  
3. Соловей на планере типа 
«Пионер» пролетела расстоя
ние в заранее намеченный 
пункт равное 110 километрам.

Прекрасного результата  до
бился ленинградский досаафо
вец В . Токарев. Е го  кордовая 
модель самолета с поршневым 
двигателем по кругу  показала 
скорость 157,876 километра 
в час.

Резул ьтаты  С. Киселева, 
И . Варлакова, И . Щ укина , 
Б . Лапина, 3. Соловей и В . То
карева утверждены в качестве 
новых рекордов С С С Р .

(Т А С С ).



Профсоюзный актив— большая сила
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Регулярно проводить производственные
совещанияДекабрьский Пленум ЦК КПСС 

в своем решении указал на необ
ходимость всемерно развивать и 
совершенствовать такие формы 
профсоюзной работы/как произ
водственные совещания. В цехе 
№ 4 Новотрубного завода постоян
но действующее производственное 
совещание организовано из 57 ра
бочих и инженерно-технических 
работников. К подбору его членов 
партийное бюро 'и цехком подо
шли серьезно- В его состав вошли 
активные люди от всех переде
лов. участков, всех специально
стей.

Все члены совещания пра
вильно поняли задачи, стоящие 
перед ними. При помощи цехкома 
хорошо готовятся вопросы для 
обсуждения и по-деловому прет
воряются намеченные! мероприя
тия в жизнь. Вопросы на совеща
ниях решаются самые наболевшие

Одно время плохо было с ка
чеством выпускаемой продукции 
на стане «140» № 3- Этот вопрос 
детально разобрали. В обсужде
нии приняло участие 20 человек. 
Были вскрыты причины, порож
дающие брак, и определены пути 
их устранения. Совещание вы
несло свое' решение. Начальник

Забота о людях
Рассказ заместителя 

профгруппорга трубоэлектро
сварочного цеха Старотрубного 

завода Г. В. Г А Л И Ц К И Х  
Наша профсоюзная группа в 

смене мастера И П. Топтуна 
объединяет 29 человек. Все рабо
чие состоят членами профсоюза и 
регулярно платят членские взно
сы. Работает смена хорошо, вы
полняет производственные за
дания и принятые социалистиче
ские обязательства. Итога рабо
ты за месяц мы обсуждаем на 
своих собраниях, где отмечаются 
передовики производства, вскры
ваются недочеты и указываются 
пути их устранения.

Известно, что успех каждого 
трудового коллектива зависит 
от людей. Вот почему наша проф
союзная группа проявляет боль
шое внимание и заботу о челове
ке. Стремится поддержать рабо
чего в трудную минуту, а если 
потребуется, помочь ему' матери
ально, поднять настроение.

Как-то тяжело заболел наш ве
теран труда Елизавета Алексан
дровна Куренных. Посоветова
лась я с мастером, с членами 
профсоюза, и решили мы ей сде
лать хороший подарок и понести 
в больницу. Елизавета Алексан
дровна очень рада была нашему 
визиту и долго благодарила кол
лектив-

Такую заботу наша профгруп
па проявляет ко всем рабочим. 
Носили мы подарки во время бо
лезни резчику Федору Добрынину 
и другим труженикам-

Часто мы также для рабочих 
организуем различные культурно- 
массовые мероприятия. Просмат
риваем коллективно в клубе но
вые кинокартины, - организуем в 
красном утолке своего цеха вече
ра отдыха, не раз ездили и в 
свердловские театры,

Я считаю, что проявление вни
мания к людям, оказание им во
время нужной помощи— главное 
в работе профгруппы.

цеха издал распоряжение, где 
указал сроки и лиц, ответствен
ных за выполнение намеченных 
мероприятий. После такого де
тального разбора качество выпу
скаемой готовой продукции зна
чительно улучшилось.

Одно совещание было посвя
щено чистоте, порядку и культу
ре в цехе. Вопрос животрепещу
щий. Давно пора отрешиться на 
производстве и в быту от бес
культурья, пора привыкать каж
дый окурок, бумажку, тряпку, 
обрезок металла, негодный инст
румент, оправки, стержни, кле
щи не разбрасывать, а дожить 
куда положено, строго соблю
дать чистоту рабочего места-

В своем решении совещание 
обратило внимание руководства 
цеха и профсоюзного комитета 
на недооценку вопросов чистоты, 
порядка и культуры-

После проведения совещания в 
цехе было сделано около 40 оп
рокидывающихся урн, заменены 
баки для питья, приведены в по
рядок умывальники, создана ко
миссия по проверке чистоты и 
порядка.

На последнем совещании в на
чале сентября обсуждали вопрос 
о состоянии охраны труда и тех

ники безопасности. Обсуждение 
этого вопроса было, вызвано тем, 
что в цехе возросли случаи трав
матизма. Если за весь 1957 год 
их было 20, то за 8 месяцев 
1958 года имеется 24 случая. 
Начальники смен, мастера слабо 
занимаются вопросом техники бе
зопасности. Нарушители не при
влекались к ответственности.

Выступающие тт. Малютин, 
Овсиенко, Трофимов и другие 
(всего 10 человек) указали на 
ряд существенных недостатков, 
внесли много хороших предложе
ний, направленных на улучше
ние охраны труда и техники бе
зопасности. Совещание приняло 
конкретное постановление.

Следует заметить, что в лет
ние месяцы президиум нерегу
лярно проводил совещания, объ
ясняя это отпусками и команди
ровками, руководящих работни
ков. Но ведь в президиуме сове
щания около 9 человек, у пред
седателя два заместителя. Это 
опытные авторитетные лица и 
всегда могли провести работу во
время.

Желательно, чтобы и завком 
больше интересовался работой 
цеховых совещаний, чтобы это 
хорошее дело не получило за
стоя-

И ВАЖЕНИН.

Профсоюзный активист
16 лет в цехе № 2 Новотруб

ного завода честно и добросовест
но работает слесарь Борис Кузь
мич Нарбутовских. Своим безуп
речным трудом в коллективе он 
завоевал уважение. Вот уже 
шесть лет подряд члены проф
союза бригады слесарей изби
рают его нрофгруппоргом. Это 
высокое доверие Нарбутовских 
оправдывает практическими де
лами. Он организовал в группе 
индивидуальное соревнование 
между слесарями. Итоги работы 
ежемесячно подводятся на соб
раниях. Профгруппа объединяет 
30 человек. Все члены профсою
за аккуратно платят членские 
взносы, многие участвуют в об
щественной работе- Хорошим 
общественником является стра
ховой делегат тов. Нифонтов. Он 
посещает больных, представляет 
в цехком свои соображения по 
оказанию материальной помощи

Рейд печати
Питанию школьников— неослабное внимание 

Достойный примерРаздается зво
нок на перемену, 
и у дверей буфета школы № 22 
выстраивается очередь школьни
ков. В небольшой уютной ком
нате, где помещается буфет, 
очень чисто, на окне ^юлевая 
занавеска, цветы-

Привлекает внимание красиво 
оформленная витрина. Здесь 
есть бутерброды, пирожки, пе
ченье, колбаса, конфеты. Все 
обернуто целлофаном. Чувствует
ся, что буфетчица Г. И. Лузина 
с любовью относится к своему 
делу. «Самому приятно, когда 
хороший ассортимент, —  говорит 
Галина Ивановна. —  Тогда и ра
ботать интересно».

Для малышей организуются го
рячие завтраки, которые приго
товляются в чайной № 1 (зав. 
3. В. Хлюпина).

Раздавать завтраки буфетчице 
помогает технический персонал 
школы и старшие школьники из 
дежурных классов. Комиссия, по
бывавшая в буфете, отметила, что 
по сравнению с прошлым годом 
работа буфета намного улучши
лась.

В семилетней школе <N5 23 ди
рекция создала для работы буфе
та все необходимые условия, хо

тя тут очень тесно. Для буфета 
отведено место1 в коридоре, рас
ставлены столы для раздачи зав
траков. В буфете установлена 
электрическая плитка для подо
гревания завтраков.

Когда входишь в начальную 
школу, то прежде всего замеча
ешь множество цветов на окнах 
и несколько маленьких столиков, 
накрытых белоснежными скатер
тями. Во вторую перемену на сто
лах появляются тарелки с горя
чими жареными макаронами, бу
лочки, стаканы с киселем.

Ребятам нравятся вкусные зав
траки, которые организует для 
них буфет чайной № 2 (зав.
тов. Кочегарова).

В буфетах всех Билимбаевских 
школ организуются завтраки для 
учащихся. Разнообразен ассорти
мент товаров. Однако, ни в одном 
буфете нет дешевых конфет, ко
торые так любят ребята.

Рабочие —  производственники, 
спешащие вечером на занятия, 
не всегда успевают покушать до
ма. Поэтому неплохо было бы ор
ганизовать буфет и в школе ра
бочей молодежи.

А. КИПРИЯНОВА

Сделано далеко не все

членам профсоюза. Был такой 
случай. Рабочий тов. Падеров по
терял слух. По ходатайству 
страхделегата и профгруппы ему 
приобрели слуховой аппарат.

Положительным в работе этой 
профгруппы является еще и то, 
что слесари коллективно обсуж
дают всевозможные вопросы на j 
своих производственных совеща
ниях. Каждую неделю агитатор 
тов- Лобанов проводит политиче
ские беседы, читки газет. Вся 
эта работа способствует укреп
лению порядка и трудовой дис
циплины в бригаде.

Борис Кузьмич Нарбутовских 
является хорошим профсоюзным 
организатором. Он умело со своим 
активом мобилизует коллектив 
на выполнение принятых социа
листических обязательств в честь 
X II съезда профсоюзов и 41-й го
довщины Октября.

Н. ПОРТНОВ.

Задолго /(о начала учебного го
да работники общепита ОРСа тт. 
Ананьев, Репина и Кузьмин уве
ряли, что все сделано, чтобы 
школьные буфеты с самого нача
ла могли работать хорошо.

1 сентября в школу X ” 12 
пришло намного больше учени
ков, чем в предыдущий год. Де
твора знакомилась со школьными 
помещениями и им, конечно, за
хотелось посмотреть буфет, чем 
там торгуют? Но-., увы, буфета 
не было. В этом виновата зав. 
столовой № 14 тов. Пестолова, 
которая обязана обслуживать 
школьный буфет.

Побывали мы в буфетах ОРСа 
при школах №№ 2, 4, 5, 8, 9, 
12, 13, 14 и 25. В момент про
верки с 1 по 4 сентября ни в 
один буфет не было доставлено 
молоко (в буфете при школах 
№№ 2, 12, 13, 14 и 25), либо 
доставлено кислое, явно непри
годное к употреблению.

Везде ассортимент крайне ог
раничен. Помимо нескольких 
сортов дорогостоящих конфет и 
небольшого количества изделий

По инициа
тиве партийно 
го бюро Дина
сового завода 8 сентября про
веден необычайный вечер, по
священный тридцатилетию пре
бывания Натальи Ивановны 
Арнаутовой в партии. На этот 
вечер партийное бюро при
гласило коммунистов, товари
щей юбиляра по работе из от
дела технического контроля и 
центральной лаборатории.

Вечер открызает замести
тель секретаря партийного 
бюро Ф . Г. Воробьев. Он за
читывает поздравительное 
письмо от городского комите
та партии, поздравляет Н. И. 
Арнаутову с тридцатилетием 
пребывания в партии, желает 
ей доброго здоровья.

Слово берет секретарь пар
тийной организации отдела 
технического контроля Т. Т. 
Павлова. Она преподносит от 
имени своего коллектива и 
коллектива центральной лабо
ратории подарки и тепло рас
сказывает о трудовой дея
тельности скромного и неуто
мимого коммуниста.

30 лет е рядах партии
нашем коллективе Наталья 
Ивановна. Сейчас она ушла на 
заслуженный отдых, —  говорит 
начальник ОТК 3. К. Журав
лева. —  Желаем же ей при
ятно отдыхать и не забывать 
коллектив, где работает моло
дежь, которой нужно много 
подсказывать, учить, помогать 
в работе.

За тридцатилетний период 
пребывания в рядах нашей 
партии, Н. И. Арнаутовой не 
раз пришлось выполнять ответ
ственные поручения. В 1929 —
1930 гг., когда по призыву Цен
трального Комитета партии 25 
тысяч коммунистов были на
правлены в сельское хозяйст
во, в числе их поехала тогда в 
Казахстан и Наталья Иванов
на. Она не только организо
вала колхоз, но и работала в 
нем первым председателем.
Затем, как способную и неуто
мимую работницу и общест
венницу, ее направляют на ра
боту в райисполком. Трудилась 
она и на шахте. В период Оте-«Л0Д ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

2 СТР. 17 сентября 1958Г, U ~  Славн°  ПОТ°УАилась в чественнои войны Н. И. Арнау-

това была эвакуи
рована к нам, на 

Динасовый завод. 
Здесь она проработала на раз
личных работах в цехах около 
16 лет. Как хорошую общест
венницу, ее неоднократно из
бирали членом заводского ко
митета профсоюза, давали раз
личные партпоручения, кото
рые выполняла добросовестно 

Наталья Ивановна сказала 
друзьям:

—■ Я благодаря партийную 
организацию, коллектив, Ком
мунистическую партию за вни
мание и заботу. Вся моя тру
довая деятельность была свя
зана с выполнением поруче
ний партии. Я всегда ставила 
общественные интересы пре
выше всего. Сейчас ушла на 
пенсию. Но если будет нуж
но, то я снова пойду трудить- 
ся на благо нашей Родины. 
Еще раз большое спасибо за 
чуткое и внимательное отно
шение ко мне.

Присутствующие горячо по
жали Наталье Ивановне руку, 
пожелали ей доброго здоро
вья и много лет жизни.

3 ЖАВОРОНКОВА.

собственной выпечки ничего не 
было. Во всех буфетах кофе го
товили на сгущенном молоке, чем 
значительно удорожается стои
мость.

Стоимость стакана кофе по 
калькуляции 42 копейки. Но по
чему-то 3 сентября буфетчица 
при школе № 25 по «ошибке» 
продавала по 44 копейки за ста
кан, а буфетчица при школе № 2 
Гордеева— по 52. В буфетах при 
школах № №  13, 14, которые об
служивает столовая № 14 ОРСа, 
кофе стоило 59 копеек.

В буфете при школе № 13 мы 
смотрели раскладку на кофе. Там 
значилось: сгущенное молоко
24 с... половиной граммов (ка
кая точность!), сахар 20 грам
мов и кофе... увы, сколько его 
определить не удалось. Пришлось 
спросить буфетчицу.

Тов- Ведерникова долго изуча
ла «неизвестную» цифру, но так 
и не могла разобрать. Поэтому 
она обратилась к стоящей здесь 
учительнице, но и та ничего не 
могла понять.

4 сентября обнаружено, что в 
буфете при школе № 2 по «ошиб
ке» продавали бутерброды с 
колбасой по 70 копеек, вместо 
60. Только на этих бутербродах 
за один день перебрали у ребят 
60 рублей.

В буфете при школе № 8, ко
торую обслуживает столовая 
№ 1 8  (заведующая столовой тов. 
Шляхтина, буфетчица тов. Арсен
тьева), продавали бутерброды с 
колбасой по 97 копеек, вместо 84. 
Бутерброд с сыром по 59 копеек, 
вместо 39

Общеизвестно, что «бюджет» 
школьника составляет обычно 
один рубль. Но что он может ку
пить, если его на 15— 20 ко
пеек обсчитают. Если бы ра
ботники общественного питания 
вдумчиво отнеслись к своему де
лу, они бы по примеру многих 
городов могли делать комплекс
ные завтраки, исходя из бюджета 
школьника. Это было бы удобно 
для детей-

Фейдояая бригада газеты: 
И . К Р И В И Ц К И Я , В ГРИНБЕРГ



на реш аю щ их участках Рабкоровский пост $
Нарушая технические условия... j „10„°,б„щ,а е т

До сдачи в эксплуатацию цеха 
№ '7 Хромпикового завода оста
ются считанные дни. Сейчас все 
зависит от слаженной, четкой 
работы строителей, монтажников, 
энергетиков. В этот предпуско
вой период очень важно, чтобы 
все вопросы решались быстро, 
на месте: дорог каждый час.

Однако на стройке не все бла
гополучно. Главный инженер

ЦЕХ «В-4» НТЗ
...II ДЕНЬГИ УШЛИ 

ПОД ЗЕМЛЮ
Недавно в газете мы ви

дели сводку стоимости еди
ниц стройматериалов. Гляд я 
на эти цифры, строители 
должны проникнуться боль
шой ответственностью за 
сохранение и разумное ис
пользование материалов.

М ежду тем, есть случаи, 
когда отношение к  ним бо
лее чем халатное.

На участке старшего ма
стера В . Г . Голубева при 
укладке фенольной канали
зации осталось окол'о 15 ас
боцементных труб, но они 
вовремя не были убраны. 
При завале траншеи трубы 
ушли под землю —  государ
ственные деньги бесцельно 
пропали по халатности ма
стера.

При разгрузке этих труб 
самосвалом из-за ударов де
тали портятся, получается 
брак. Необходимо подумать 
об улучшении способа раз
грузки.

И МЕДВЕДЕВ.

Н А Ш  ВКЛ А Д
Рейд за экономию и береж

ливость, проходящий по 
строительным организациям, 
дает хорошие результаты. 
Рабочие и члены рейдовых 
бригад борются за экономию 
и бережное использование 
кирпича, бетона, труб и дру
гих материалов.

Сознавая важность дела 
экономии, бригады Уралспец- 
строя О. Елец, Г. Поварино- 
ва бережно относятся к хра
нению материалов на объек
тах. Они проводят большую 
разъяснительную работу о 
значении рейда и бережли
вости строительных средств. 
И  результаты сказываются 
положительно. Своей рабо
той рейдовые бригады Урал- 
спецстроя вносят большой 
вклад в дело экономии на
родного хозяйства.

И. ГАВРЮТИН 
член рейдовой бригады.

«Союзшахтстроймонтаж» тов. Гу
ревич не сообщил вовремя, что 
на строительстве нет труб для 
бытовых помещений. Работы за
держались. А, между тем, трубы 
имелись на заводе.

Прораб той же организации 
тов. Шеленберг заявляет, что из- 
за отсутствия фронта работ он 
сократит число монтажников с 
62 до 34 человек. Завод не су
мел доставить вовремя оборудова
ние: нет редукторов для отделе
ния хромового ангидрида, соеди
нительной муфты для разливоч
ной машины.

В отделении бихромата калия 
не закончены работы по кристал
лизаторам —  не установлены за
грузочные краны, не опрессована 
воздушная система.

Срок окончания монтажных ра
бот по отделению хромового ан
гидрида и поташа 12 сентя
бря. Но до сих пор по отделению 
поташа неполностью имеется 
техническая документация, нет 
оборудования —  загрузочного за
брасывателя, выгрузочного шне
ка, запорной арматуры.'

Строители и монтажники ра
ботают несогласованно, мешают 
друг другу- В результате ра
бочие простаивают, снижается 
качество работ.

В отделении поташа после ук

ладки строителями плит монтаж
ники нарушили пол.

Было решение горкома КПСС 
— на стройке организовать двух
сменную работу. Но исполняю
щий обязанности начальника 
Хромпиковского стройуправления 
тов. Копылов до сих пор не вы
полнил этого решения. А ведь 
работа в две смены позволила 
бы лучше организовать труд, по
высила бы темпы строительства.

Не все начальники участков 
при выполнении работ придер
живаются чертежей. Не по чер
тежу, с нарушением технических 
условий выполнен выход пнев
мотранспорта в отделении окиси 
хрома. Технически неграмотно 
выполнена кладка печей в отде
лении поташа (начальник участ
ка тов- Пантюхин). Работа, на 
которой в течение 15 дней было 
занято 20 человек, забракована.

Не всегда оперативно решают 
вопросы начальники отделов. Про
раб тов. Хлопенко несколько дней 
потратил для того, чтобы уточ
нить разбивку теплотрассы и ка
бельной линии.

Все указанные факты вызыва
ют тревогу за судьбу важной 
стройки и ставят ее под угрозу 
срыва.

В. УСТЮГОВ,
В ЗИНАТУЛИН

С ФОТОАППАРАТОМ ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

БЫСТРО И БЕЗ ПОТЕРЬ УБРАТЬ УРОЖАЙ 

Несмотря на ненастье
14 сентября рабочие, служа

щие и инженерно - технические 
работники металлозавода выеха
ли на уборку картофеля в колхоз 
имени Кирова.

Не помешали ни дождь, ни сля
коть. 100 человек убрали 1,9 
гектара картофеля и вывезли уро

жаи на своих машинах в дерев
ню Битимка.

Особенно отличились Б. Ре
пин, Л. Коковина, Е. Кислицына, 
А. Танков, Р- Гладких, Н- Танко- 
ва. До обеда они выполнили ус
тановленную норму, а после пе
рерыва помогли своим товарищам.

П. КОСАЧЕВ.

„Сегодня помощь нам не нужна"
Давно зародилась замечатель

ная традиция у советских людей—
-в трудный час оказывать помощь | 
другу.

В связи с дождливой погодой 
уборка зерновых и картофеля на 
полях нашего города усложни
лась. В помощь труженикам се
ла были посланы бригады с Ди
насового, Старотрубного и других 
предприятий. Они успешно вы
полняют задание. Но не всегда 
хорошо организовывается их 
труд.

12 сентября рабочие инстру
ментального цеха №  10 завода 
«Искра» изъявили желание ока
зать помощь по уборке карто
феля Новоуткинскому подсобно
му хозяйству.

Окончилась смена. 34 человека 
с ведрами и лопатами прибыли

в поле...
И что же ты думаешь, чита

тель?
Очевидно, полагаешь, что там 

их встретил директор хозяйства 
В. Тетерин с распростертыми 
объятиями и сказал горячие, 
вдохновляющие слова, поблаго
дарил за инициативу, за оказан
ную помощь.

Нет, дорогой читатель! Как это 
не горько, а этого не было.

Прозябая под моросящим дож
дем, люди ожидали указаний... 
Проходит час, второй... Но вот, 
наконец-то, появился директор, 
который сквозь зубы процедил:

«Сегодня нам помощи не нуж
но».

А так ли должен был посту
пить В. Тетерин?

Кузьма Востроухов.

Началось с пустяка...

Челябинск. Следуя патриотическому почину металлургов 
Нижнего Тагила и Магнитогорска, коллектив трубопрокатного 
завода увеличивает выплавку стали и производство труб.

Высоких показателей в августе добился коллектив трубо
электросварочного цеха. Он выполнил план на 109 процентов.

На предприятии широко развернулось социалистическое со
ревнование за увеличение выпуска труб для строительства га
зопроводов.

Н а снимке: укладка труб на складе готовой продукции.
Фото В. Георгиева. Фотохроника ТАСС.

Пластмассу делают лучи
Много труда надо затратить 

химикам, чтобы получить ис
кусственную шерсть и стойкие 
к действию кислот крыльчатки 
насосов, легкую пластмассовую 
шлюпку и прекрасный синтети
ческий каучук, не уступающий 
по свойствам своему природно
м у тропическому собрату. Но 
есть сила, способная упростить 
и ускорить получение этих 
материалов.

Что ж е  представляет собой 
эта «загадочная» сила, позволя
ю щ ая осуществлять «волшеб
ные» превращения, ломающая 
ставшими привычными для нас 
представления о единственно 
возможных путях производства 
целого семейства синтетических 
материалов? Эта сила —  энер
гия радиоактивного излучения 
атома.

В  результате бурного разви
тия атомной промышленности 
родилась новая наука —  ра
диационная химия. Эта наука 
изучает воздействие различных 
ядерных излучений на химиче
ские реакции.

Человека не удовлетворяют 
е с т е с т в е н н е е  полимеры:

шерсть, кожа, древесина, шелк 
и многие другие. Смело вторга
ясь в тайны «химической кух
ни» природы, по-своему пере
страивая атомы веществ, он 
создает новые, искусственные 
полимеры с заранее заданными 
свойствами. В  основе процесса 
получения ряда синтетических 
полимеров лежит так называе
мая цепная реакция. Механизм 
цепной реакции отдаленно на
поминает падение спичечных 
коробок, поставленных на не
большом расстоянии друг от 
друга «на попа»: если первую
из них слегка Толкнуть, все ко
робки упадут. Это, конечно, 
упрощенный пример. Н а самом 
деле в результате цепной реак
ции более простые химические 
соединения —  мономеры —  со
единяются между собой в>более 
слюжные. Во всех случаях, для 
того чтобы цепная реакция на
чалась, нужен толчок, подоб
ный тому щ елчку пальца, кото
рый заставляет упасть наш пер
вый спичечный коробок. На
пример, при производстве поли
этилена, одного из самых важ 
ных полимеров, такой «толчок»

создают температура, давление 
и катализатор — вещество, ко
торое, само не участвуя в хи
мической реакции, убыстряет и 
улучш ает ее течение.

По одному из методов полу
чения полиэтилена исходный 
продукт, газ этилен, сжимают 
до давления 1500— 2000 атмо
сфер и нагревают до температу
ры около двухсот градусов! 
Причем все это происходит в 
присутствии строго контроли
руемых количеств кислорода, 
служащ его тут катализатором. 
К а к  видите, хлопот, как гово
рится. полон рот.

И вот оказалось, что многие 
химические реакции, которые 
не происходят при комнатной 
температуре и нормальном дав
лении, начинают интенсивно 
развиваться в присутствии мощ
ного ядерного излучения. Под 
действием излучения молекулы 
становятся как бы более актив
ными. приходят в возбужденное 
состояние. Возбуждение моле
кул  происходит вследствие пе
редачи им значительной энер
гии ядерного излучения. Ре-

Ещ е  весной А . Г . Кузякин  
заметил, что частенько его 
кур кто-то гоняет. К у р ы  кри
чат, теряют перья, а две даже 
захромали.

«Н е  иначе ребята-сорван
цы !» И  Кузякин  решил про
следить, поймать озорников.

Встав  как-то пораньше ут 
ром, он выпустил кур, а сам 
сел к  окну наблюдать за сво
ими несушками. Вдруг куры 
всполошились, закричали, по
летели в разные стороны. К у 
зякин увидел, что за ними раз
бежался, бросая камнями, не 
мальчик-озорник, а взрослый 
мужчина, его сосед —  Нико
лай Митрофанович Веревкин.

—  Эй, Веревкин, стой! За 
чем моих кур  гоняешь? —  за
кричал Кузякин.

—  Я  их перебью, а вместе 
с ними и тебе голову сорву! 
Зачем  они на мою картошку

'ходят? —  ругался Веревкин.
К ур ы  успокоились, а К у з я 

кин с Веревкиным нет. Только 
наругавшись вволю, они разо
шлись.

Но через некоторое время 
история повторилась. Кузякин . 
услыш ав куриный переполох, 
выскочил на улицу, увидел бе- 

| гающего с камнями Веревки
на. Начал было его уговари- 

! вать, но. не тут-то было! Разъ-

зультатом интенсивной «бом
бардировки» молекул частица
ми излучения может быть на
чало цепной реакции. Таким  об
разом, ядерное излучение мо
жет во многих случаях  заме
нить либо катализатор, либо 
температуру, либо давление!

Исследования в области ра
диационной химии позволяют 
надеяться, что мы сможем про
ектировать промышленные ус 
тановки и даже целые заводы 
для производства ряда химиче
ских продуктов новым спосо
бом. Н овая технология не по
требует от химиков специаль
ных нагревательных устройств 
и мощных компрессорных ус 
тановок для создания высокого 
давления. Известно, например, 
что процесс производства поли
этилена, если применить мощ
ное ядерное излучение, может 
идти почти при комнатной тем
пературе и давлении примерно 
в десять раз меньше, чем при 
обычном производстве.

Вот и вся тайна «волшеб
ных» превращений— еще одна 
победа, одержанная над приро
дой самыми могущественными 
«волшебниками» всех времен — 
учеными нашей эпохи.

А КАДУШИН, инженер

яренный Веревкин, не вы п у
ская из рук камня, набросился 
на! Кузякина , сбил его с ног 
и стал избивать, рвать одежду, 
приговаривая: «П о каж у  я  те
бе куриц!»

...«14 кровоподтеков и ссадин 
на теле и два синяка под гла
зами» — сказано в медицин
ском акте, представленном Ку- 
зякиным в народный суд 3 
участка.

На суде Веревкин признал 
себя виновным, а за нанесение 
телесных повреждений оштра
фован на 300 рублей.

Возмутительный случай про
изошел в женском общежитии 
в поселке Северка. где в 
одной из комнат проживали 
подружки X . Гаю зова и Ф . Му- 
рова. Девушки расскандалн- 
лись из-за пуговицы. Гаю зова 
затворила комнату на крючок 
и стала М урову избивать. Н ар 
суд 3 участка предложил Гаю- 
зовой уплатить штраф в сум 
ме 200 рублей.

А  вот что произошло с че
ловеком «культурны м », кото
рому доверено воспитание де
тей. А . И. Завьялов —  препо
даватель машиноведения ш ко
лы  №  7, обратился к испол
няющему обязанности дирек
тора тов. С. о предоставлении 
ему школьной грузовой авто 
машины для поездки на даль
нее расстояние. П олучив впол
не основательный, в вежливой 
форме, отказ, Завьялов, не 
стесняясь присутствия других 
работников ш колы , нанес ос
корбление тов. С. Нарсуд под
вергнул Завьяло ва  ' штраф у 
200 рублей.

Приведенные ф акты  свиде
тельствуют о том, что есть 
еще категория людей, которым 
неценно достоинство гражда
нина, н они совершают поступ
ки, недостойные советского че
ловека. М. ЧУДИНОВ.

И З  Р Е Д А К Ц И О Н Н О Г О  
Д Н Е В Н И К А

М арфа Устнновна Баби 
на сообщает в своем письме о 
том, что постройкой стройуп
равления не оказывает ей ни
какой помощи. М еж д у  тем, ее 
м уж  проработал 35 лет. По
следнее время он трудился на 
строительстве. Потом уш ел  по 

I старости на пенсию, заболел 
и умер. Марфа Устнновна не- 

I сколько раз обращ алась в 
i постройкой, чтобы ей помогли 
I в приобретении топлива и ре

монте квартиры, но дальше 
обещаний дело не движ ется
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Катер из пластмассы
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Н а  Химкинском водохранилище канала имени Москвы 

состоялись ходовые испытания первого пассажирского ка
тера, целиком сделанного из пластмассы.

Автор проекта катера — главный конструктор Цент
рального технико-конструкторского бюро Министерства 
речного флота Р С Ф С Р  М. Г. Аврух.

Корпус катера и его надстройки сделаны из полиэфир
ных смол и стеклоткани. Весит катер вдвое меньше, чем 
обычный, построенный из дерева и металла. Судно вме
щает 10 пассажиров. Оно движется со скоростью 25 ки
лометров в час.

Сейчас в содружестве с институтом пластмасс на заво
де строится теплоход' из пластмассы грузоподъемностью 
15 тонн.

Н а  снимке: ходовые испытания первого пассажирского 
катера, сделанного из пластмассы на Химкинском водо
хранилище канала имени Москвы.

Фото В. Хухлаева. Фотохроника ТАСС.

П р е т в о р е н о  в ж и з н ь

Эффективные взрывные работы
Взрывные работы на руднике всегда счита

лись важнейшим участком- От того, как они по
ставлены, зависит не только производительность, 
но и себестоимость.

Разработка кварцита на горе Караульной для 
Динасового завода ведется взрывами. До недав
него времени выход рудной массы с одного по
гонного метра скважины был еще недостаточно 
высок. Начальник участка рудника В.. В. Ва
ракин решил найти более эффективный способ 
взрывных работ, чтобы повысить добычу сырья, 
сократить вторичное дробление, на которое не

производительно затрачивалось рабочее время 
Сделав соответствующие расчеты, В. В- Вара

кин нашел оптимальный метод разработок за
боев путем взрывных работ, которые давали 
возможность получить рудную массу почти без 
вторичного дробления. Новый способ бурения, 
планировки скважин дали большой производст
венный эффект. Выход кварцита с одного по
гонного метра скважины увеличился на 24,5 
процента против прежнего. Это новшество уже 
внедрено на руднике и даст около 100 тысяч 
рублей годовой экономии.

„ЛПУ-4“ заменил лаборанта
Наличие кислот и щелочей 

в технической воде оборот
ного цикла на Новотрубном 
заводе приносило много вре
да: выходили из строя тек
столитовые подшипники
скольжения, быстро изнаши
вались и разъедались детали 
прокатных станов, охлаждае
мых этой водой. За концен
трацией кислот и щелочей 
требуется постоянный кон
троль. Как это производи
лось раньше?

Есть такие настольные при
боры «PH -метра», которые

определяли кислотность и 
щелочность воды. Лаборант
ка брала воду из общего по
тока. и только через два — 
три часа были готовы ре
зультаты анализа. Это было 
неудобным и требовало мно
го времени.

Недавно- работники цеха 
тепловой автоматики устано
вили и пустили в работу но
вый регистрирующий прибор 
«ЛПУ-4». Датчик его посто
янно установлен в циркули
рующем потоке. Одновремен
но с показанием загрязнения

воды регистрируется .послед, 
нее на диаграмме.

«ЛПУ-4» изготовлен опыт
ным заводом Уральского на
учно - исследовательского 
института химического ма
шиностроения.

Со временем эти приборы 
будут установлены на Т Э Ц  
и нейтрализационных уста
новках завода.

По предварительным под 
счетам установка одного та
кого автоматического прибо
ра даст экономию 70 тысяч 
рублей в год. Д. ЕФРЕМОВ.

j“ j  РАВЯЩИЕ круги США про- 
'. ' должают свою политику 

преступных авантюр против Ки
тайской Народной Республики- 
Американские корабли и самоле
ты систематически нарушают 
границы Китая, 
оказывая поддер
жку провокацион
ным действиям 
чанкайшистской 
клики- В то же 
время официальная пропаганда 
США и их американские руково
дители ведут разрушительную 
кампанию против народного Ки
тая, открыто угрожая войной 
против него.

Эта авантюристическая полити
ка США на Дальнем Востоке, 
чреватая опасными последствия
ми для всеобщего мира, встреча
ет решительный отпор не только 
в широких кругах мировой об
щественности, но и со стороны 
многих партнеров США по воен
ным блокам. Американская поли
тика на Дальнем Востоке, заявил 
маршал военно - воздушных сил 
Великобритании, «еще более глу
пая и опасная, чем политика Ан
глии в период суэцких событий» 
1956 года, когда Англия, Фран
ция и Израиль напали на Египет.

Враждебные действия правя
щих кругов США в отношении 
КНР встречают все больший от
пор и со стороны самих амери
канцев. Соединенным Штатам не 
удалось убедить американский 
народ, что нужно, мол, идти на 
риск мировой войны и пораже
ние ради захвата китайских ост
ровов, находящихся за тысячи 
километров от США. Движение 
против провокационных действий 
американского правительства на 
Дальнем Востоке особенно усили
лось после опубликования Посла
ния И. С. Хрущева президенту 
США Эйзенхауэру, в котором ука
зывается, что нападение на Ки
тайскую Народную Республику, 
будет рассматриваться, как напа
дение на Советский Союз- За по
следние дни. против официаль
ной политики США выступили 
такие видные американские дея
тели, как бывший государствен
ный секретарь США Ачесон, ге
нерал Риджуэй, бывший министр 
авиации США Финлеттер, сенато

ры Морзе и Кеннеди и многие 
другие.

Оказавшись в таком положе
нии, правительство США пред
приняло еще одну попытку оп
равдать в глазах американского

никакое вмешательство здесь не
допустимо.

США должны немедленно пре
кратить вмешательство во внут
ренние дела Китая и отозвать 
свой военный флот из Тайвань-

W , I , !  Г &

Прекратить опасную авантюру 
США на Дальнем Востоке

Франция перед референдумом

и мирового общественного мне- ского пролива и своих солдат с
ния свою провокационную поли
тику. С этой целью 11 сентября 
выступил по радио президент 
США Эйзенхауэр. Но эта речь, 
клеветавшая на Китай и его пра
вительство, подтвердила то, что 
США не собираются отказывать
ся от агрессии на Дальнем Во
стоке, а лишь еще больше уси
ливают во всем мире критику 
внешней политики США.

Вместе с тем, широкие круги 
мировой общественности поддер
живают позицию Китая, заявля
ющего, что освобождение Тайва
ня и других китайских островов, 
в том числе Цзиньмыньдао и 
Мацзудао, — это сугубо внутрен
нее дело китайского народа и
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китайского острова Тайвань. Это
го требует от США все миролю
бивое человечество.

СЕНТЯБРЯ во Франции со
стоится референдум, во 

время которого населению пред
стоит высказаться за или про
тив проекта новой конституции, 
разработанной правительством де 
Голля. В связи с подготовкой к 
референдуму во Франции развер
нулась острая политическая борь
ба- Все прогрессивные, патриоти
ческие слои французского народа 
выступают против новой консти
туции.

Действительно проект новой 
конституции содержит в себе 
опасные черты фашизма. Главная

Н А  V I I I  О Б Щ Е Г Е Р М А Н С К О И  К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И  Р А Б О Ч И Х
Б Е Р Л И Н .  16 сентября. 

(ТА С С ). В  Лейпциге закончи
ла свою работу V I I I  общегер
манская конференция рабочих. 
После дискуссии, в которой ак 
тивно участвовали и представи
тели западногерманских рабо
чих и профсоюзов, было с 
большим подъемом принято 
воззвание к рабочим всей Гер
мании. В  нем представители 
немецкого рабочего класса еще 
раз заявляю т, что сущ ествует 
только один путь к обеспече
нию мира в Европе и тем са
мым к решению также герман
ской проблемы —  ликвидиро
вать угрозу развязывания ато
мной войны, возникающую в 
результате политики атомного 
вооружения. Делегаты конфе
ренции требуют прекращения 
испытаний ядерного оружия, 
запрещения создавать на тер-

много оружия и базы для за
пуска атомных ракет, проведе
ния всенародного опроса отно
сительно атомного вооружения 
и относительно создания в Е в 
ропе зоны свободной от атом
ного оружия.

Участники общегерманской 
конференции решительно осу
дили в своем воззвании анти
коммунистическую пропаганду 
и враждебную кампанию против 
Г Д Р , которая ведется в Запад
ной Германии. Они приветст
вую т и поддерживают предло
жение объединения свободных 
немецких профсоюзов к объе
динению профсоюзов Западной 
Германии, о мирном соревнова
нии между обоими профобъеди
нениями в борьбе за мир и вос
соединение Германии, за права 
рабочих и за повышение ж и з 
ненного уровня трудящ ихся

ритории Германии склады ато- обоих германских государств.

его идея—передача всей полноты 
власти президенту, который об
лагается диктаторскими правами- 
Достаточно сказать, что прези
дент, если реакции удастся про
тащить на референдуме проект 

новой конститу
ции, получит пра
во самовольно рас
пускать парла
мент, с м k щ а т ь 
премьер - минист

ра и министров, запрещать меж
дународные договоры и т. п.

Вместе с тем из проекта ноной 
конституции «выпали» указэйпл 
на права трудящихся. В нем не 
упоминается о праве на труд, о 
равноправии женщин, о правах 
профсоюзов. Ничего не говорится 
в проекте и о возможности пре
доставления свободы народам 
французских колониальных вла
дений.

Сейчас правящие круги Фран
ции делают все, чтобы добиться 
одобрения проекта новой консти
туции. Для этого используются 
огромные финансовые средства, 
радио, телевидение и другие сред
ства пропаганды. Обнаглевшие 
фашистские элементы правящих 
кругов систематически организу
ют провокацию против француз
ской Компартии и всех других 
сторонников республики.

В ответ на наступление реак
ции свободолюбивые французы, 
все республиканцы —  патриоты, 
еще теснее сплачивают свои ря
ды. В авангарде борьбы трудя
щихся против проекта новой кон
ституции идет Французская ком
мунистическая партия. Реши
тельно выступают против реак
ционного проекта Всеобщая кон
федерация труда, Союз прогрес
сивных республиканцев, лига 
прав человека, лево - социали
стический союз и многие другие 
общественные организации и 
группировки. Несмотря на то, 
что правое руководство социали
стической партии и ее лидер Ги 
Молле заняли позицию преда
тельства интересов трудящихся и 
выступают за принятие новой 
конституции, многие рядовые со
циалисты заявляют, что на рефе
рендуме они решительно скажут 
«Нет!».

А. ШАТИЛОВ

Эмблема II Спартакиады наро
дов СССР, которая состоится в 
1959 году.

ТАК ПОСТУПАЮТ СОВЕТСКИЕ 
ЛЮ ДИ

Благородный поступок 
неизвестного

6 сентября моя восьмилет
няя дочь Катя вместе с девоч
кой Верой Немытовой и ра
ботницей швейной фабрики 
Валентиной Немытовой поеха
ли через пруд на лодке в по
ликлинику. Когда Валентина 
ушла на прием к врачу, де
вочки решили покататься. Моя 
дочь с лодки хотела взять 
плывущую ветку и в это вре
мя выпала за борт. Плавать 
она не умела и пошла на дно

К нашему счастью, в это 
время по берегу проходил 
неизвестный гражданин. Уви
дев случившееся, он сразу же 
бросился в воду, достал де
вочку со дна труда и вынес 
ее на берег. Катю взяли Воб- 
ликовы, проживающие по на
бережной улице, обогрели, 
напоили горячим чаем, пере
одели в свою одежду.

За все это внимание я сер
дечно благодарю их.

Я не знаю, кто спас от
смерти мою дочь. Яоно то, 
это был настоящий советский 
гражданин, которому приношу 
через газету большое мате
ринское спасибо.

М. МАМЗИНД
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